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					« Ce qui stupéfie le plus, chez cet artiste doté d’une grande maîtrise technique, c’est l’onirisme dont il contamine des formes abstraites et répétitives en révélant une rare conjugaison entre une évidente lucidité sur les enjeux de son travail, une incontestable clarté théorique pour le justifier, et une puissante aspiration vers des abîmes hypnagogiques*. »
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				Portable Black Hole, 2022, 

				encre de Chine et expoxy sur papier photo, 122 x 109 cm.

				* Dominique Païni, « Manipuler la transparence », 2012.
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					"What astonishes the most, with this artist endowed with great technical mastery, is the dreamlikeness with which he contaminates abstract and repetitive form and thus revealing a rare combination between an obvious lucidity on the stakes of his work, an indisputable theoretical clarity to justify it, and a powerful aspiration towards hypnagogic abysses*."
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				L'Accident du train de la gare centrale, 2021, gravure sur cuivre, tirage sur papier, 27 x 34 cm.

			

		

		
			
				* Dominique Païni, « Manipuler la transparence », 2012.
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				Philip Vormwald conçoit lexposition « Bip Bip » comme une rencontre explosive avec la couleur.

				Présenté selon une succession de trois duos de peintures sur papier photo, toile et gravure, laccrochage évoque le goût de Philip Vormwald pour des formes élaborées via un mode de production mécanisé. Cette régularité ne va pas sans la contrainte dune autre mécanique, celle du corps pulsionnel qui provoque des gestes picturaux pourvoyeurs de taches ou de recouvrements intempestifs, là où la couleur excite et provoque, tel le coyote face à lingénieux Road Runner du fameux cartoon américain Beep Beep. Panique, débordement dintention, risque et exaltation déterminent ainsi cette relation de lartiste à la couleur.

			

		

		
			
					Philip Vormwald conceives the "Bip Bip" exhibition as an explosive encounter with color. 

					Presented in a succession of three duos of paintings on photo paper, canvas and engraving, the hanging evokes Philip Vormwalds interest for forms developed by a mechanized production method. This regularity includes the constraint of another mechanism, that of the instinctual body which provokes pictorial gestures, providers of stains or untimely coverings, where color excites and provokes, like the coyote facing the ingenious Road Runner from the famous American cartoon Beep Beep. Panic, overflow of intention, risk and exaltation determine this relationship between the artist and color.
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				Bip Bip 1, 2022, huile et résine époxy sur toile, 50 x 40 cm.

			

		

		
			
				Bip Bip 2, 2022, huile et résine époxy sur toile, 40 x 50 cm.

			

		

		
			
				Double page précédente : 

				Le Grand Rose, 2022, huile et résine époxy sur papier photo, 123 x 89 cm.

				Bip Bip 1, 2022, huile et résine époxy sur toile, 50 x 40 cm.

				Le Grand Rouge, 2022, huile sur papier photo, 121 x 91 cm.

				Bip Bip 2, 2022, huile et résine époxy sur toile, 40 x 50 cm.
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				Philip Vormwald

				Né en 1978 à Heidelberg (Allemagne)

				Philip Vormwald vit et travaille à Paris. Son travail exploite différentes ressources plastiques liées au dessin, à l’architecture et au cinéma. Depuis 2004, il a été exposé à Paris, à Lyon, Bruxelles, Genève ou Berlin.

				L’exposition « Bip Bip » est l’occasion de présenter pour la première fois des recherches colorées, en peinture. 
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